

BILAN D'UNE ANNÉE

Douze mois se sont écoulés qui furent l'année de notre naissance ; Année déterminante. Bien des problèmes, en effet, se sont posés ; presque tous ont été résolus. Ils l'ont été, grâce à vous, cher lecteur, qui nous avez donné votre confiance, grâce aussi à la grande famille de nos annonceurs qui nous ont accordé le soutien de leurs marques, grâce, sans doute enfin à notre enthousiasme et à notre foi dans une réalisation que nous estimions utile pour tous ceux que l'enregistrement des sons intéresse, ou intéressera un jour prochain.

Si nous faisons le bilan de douze mois d'existence, nous nous apercevons, certes, que le chemin semé d'épines n'est pas encore entièrement parcouru, mais néanmoins, voyons-nous poindre à l'horizon un autre chemin, celui-là plus aisé, vers lequel, nous nous dirigeons lentement, mais sûrement. Vous avez pu constater, cher lecteur de nos débuts, que chaque numéro de votre "MAGNETOPHONE" au fur et à mesure qu'il avançait dans son jeune âge, s'efforçait d'être plus constant, mieux présenté, plus cohérent. Nous ne prétendons pas, pour autant, à la perfection, mais nous avons à cœur de donner à ceux qui nous lisent le maximum des satisfactions auxquelles, à juste titre, ils peuvent prétendre.

Nous avons été les seuls, et le demeurons à l'heure actuelle à avoir eu l'idée - et le courage - de consacrer une Revue exclusivement à l'enregistrement magnétique. Aujourd'hui, nous pensons sincèrement que nous avons eu raison, puisque vous êtes là, et que croît sans cesse le nombre de ceux qui nous soutiennent de leur abonnement.

Quel programme avons-nous choisi à votre intention pour cette deuxième année ? Nous améliorerons notre formule actuelle en nous efforçant, à la lumière des conseils de beaucoup d'entre vous, de développer les rubriques qui vous intéressent plus particulièrement.

Nous savons notamment que les "Bancs d'essai" des enregistreurs sont suivis avec beaucoup d'attention et nous savons également le rôle déterminant qu'ils peuvent avoir pour ceux d'entre vous qui hésitent dans le choix d'un appareil.

La synchronisation des films de cinéma amateur vous captive ? Nous y apporterons un soin tout particulier, de même qu'aux problèmes de montage.

Un autre domaine retiendra également toute notre attention celui de la correspondance sonore qui prend à travers le monde une importance dépassant de loin les prévisions les plus optimistes. Cette correspondance parlée s'organise actuellement sous forme d'Associations diverses auxquelles nous vous conseillons d'adhérer, parce qu'elles ne pourront qu'enrichir intellectuellement et distraire ceux qui s'y adonneront.

Le "Courrier des lecteurs", échange d'idées, de critiques constructives, de suggestions nouvelles, doit aussi, en tant que tribune libre de ceux qui nous lisent, connaître un essor toujours plus grand.

Sachez enfin, que notre équipe a pour souci constant, la **qualité**, cette qualité, sans laquelle nous nous estimerions indignes d'exister.

Rappelons, en outre, que notre Revue est diffusée par les N.M.P.P. dans tous les kiosques et librairies vendant les publications périodiques. Rappe-ons, également, qu'une liste de Revendeurs sélectionnés est publiée dans chaque numéro du "MAGNETOPHONE" à votre intention. Ces revendeurs qui sont en même temps Dépôts de notre Revue, ont été choisis parce qu'ils sont à même de vous conseiller utilement sur tout problème ayant trait à l'enregistrement.

Maintenant, il nous reste à vous dire ceci : "Soutenez-nous par vos abonnements sans cesse plus nombreux. Que ceux qui sont déjà abonnés abonnent leurs amis". A cet effet, voici, pour vous notre cadeau de Nouvel An : pour cinq abonnements qui nous seront adressés par une seule et même personne, celle-ci se verra offrir un abonnement gratuit d'une année.

Les jeux sont ouverts ! Nous espérons pouvoir publier dans notre prochain numéro la liste des premiers gagnants !

LE MAGNÉTOPHONE